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平成 31年 1月教育委員会定例会会議録 

 

１ 日 時       平成 31年 1月 24日（木） 午後 2時 00分から 

 

２ 場 所       教育プラザ 大会議室 

 

３ 出席者 

  教 育 長 野澤  朗   １番委員 德道  茂   ２番委員 中野 敏明 

  ３番委員 濱  祐子   ４番委員 本間 倫子 

 （教育長及び委員以外の出席者） 

教育次長 早川義裕、教育部長 柳澤祐人、教育総務課長 金子良仁、教育総務課参事 藤田賢一

郎、教育総務課参事 山口 将、学校教育課長・高田幼稚園長 親跡久樹、社会教育課長 小池兼

一郎、社会教育課参事 川上裕一、文化行政課長 中西 聰、スポーツ推進課長 田中秀明、教育

センター所長 歌川 孝、高田公園オーレンプラザ館長 笹川桂一、高田図書館長 内藤祐子、直

江津学びの交流館長・直江津図書館長 柴山弥松、青少年健全育成センター所長 山﨑光隆、歴史

博物館長・小林古径記念美術館長 宮崎俊英、新水族博物館整備課長 大瀧紀夫 

事務局 教育総務課副課長 内藤香織、企画係長 加藤義浩、企画係主任 森 敦子 

 

４ 傍聴人  なし 

 

５ 会議に付議した事件 

 

教育長開会宣言   午後 2時 00分 

 

会議録署名委員の指名  本間  倫子 委員 

 

教 育 長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第 1号学校給食用米の銘柄変更について上程、説明を求める。 

 

学校給食用米の銘柄について、コシヒカリからつきあかりに変更するものであ

る。変更時期は平成 31年 4月である。 

本件については、この間、教育委員会 11 月協議会及び 12 月協議会において協議

させていただいたところであるが、改めて変更の概要について説明する。 

学校給食用米のコシヒカリは、通常のコシヒカリの価格より廉価で納入すること

を条件に、市内認定農業者に対する生産数量目標の上乗せ配分が行われていたが、

平成 30 年産からのコメの生産数量目標の配分廃止に伴い、廉価での学校給食用の

地元産米の確保が困難になることが予想されたことから、給食費の値上げによる保

護者負担を増やさないことを前提に他の銘柄への変更を検討してきたところであ

る。 

変更する銘柄の候補については、これまでと同等の価格で調達でき、食味もコシ

ヒカリに劣らないつきあかりとし、この間、市議会文教経済常任委員会に検討経過

議案第 1号 学校給食用米の銘柄変更について 

報告第 1号 専決処分した事件の承認について（上越市教育委員会職員の人事異動） 
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教 育 長 

 

委   員 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

德 道 委 員 

 

教育総務課長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

を報告し、学校給食運営委員会で審議いただいた結果、一定の理解を得られたこと

から、平成 31年 4月から銘柄変更を行うものである。 

 

議案について意見、質問を求める。 

 

意見、質問なし 

 

それでは、議案第 1号についてはご承認いただけるか。 

 

原案どおり承認 

 

報告第 1号専決処分した事件の承認について上程、説明を求める。 

 

このたびの専決処分は、平成 30 年 12 月 21 日に教育委員会職員の人事異動につ

いて内示があり、12 月 31 日付けの異動であったことから、教育委員会に諮る時間

的な余裕がなく、上越市教育委員会教育長に対する事務の委任及び専決規則第 3 条

の規定に基づき、専決処分により人事発令を行ったものである。 

人事異動の内容は、教育総務課に勤務する職員 1 人が市長部局へ出向するもの

で、一身上の都合により、同日付けで辞職するものである。 

 

議案について意見、質問を求める。 

 

辞職の理由は何か。 

 

療養休暇を取っており、12月 31日付けで辞職したものである。 

 

療養休暇の理由は説明し難いが、最終的には別の道に進みたいということで、今

後は資格を取り、新たな道に進みたいということを聞いている。 

 

それでは、報告第 1号についてはご承認いただけるか。 

 

原案どおり承認 

 

 

 

 

閉会宣言      午後 2時 10分 

 

 

 平成 31年 2月 18日 

 

           上越市教育委員会 

 

              教育長      野澤   朗 

 

              会議録署名委員  本間  倫子 

 


